

E ENTREVISTA.

JOSÉ MANUEL DÍAZ, PRESIDENTE NACIONAL CUT:

“Estamos buscando recuperar el valor del trabajo en el debate sindical”



JOSÉ MANUEL DÍAZ, EN LA ESCUELA SINDICAL DE LA CUT.

El presidente nacional de la CUT, José Manuel Díaz, quien asumió en el cargo a fines de mayo, estuvo en Antofagasta para participar en diversas actividades, y también se reunió con distintas autoridades regionales.

En entrevista con este Diario, abordó las prioridades de su gestión y temas como la polémica de los funcionarios que viajaron fuera del país con licencias médicas.

Díaz cuenta que en su paso por Antofagasta pudo estar “en la escuela sindical que realiza hace muchos años la CUT en Antofagasta, pero también se convirtió en una asamblea regional para informar, comentar y recibir insumos del territorio para llevar al nivel nacional.

¿Cuáles serán las prioridades durante su gestión?

“Las prioridades nuestras en la gestión es fortalecimiento territorial. Nosotros nos propusimos llegar al menos en dos años más a tener un millón de afiliados. Hoy día tenemos 780.000, queremos crecer en 220.000 más. Somos la principal organización del país y queremos fortalecer el ámbito territorial, el ámbito también de crecimiento orgánico, pero una cosa muy importante, que estamos buscando nosotros es recuperar el valor del trabajo en el debate sindical, es decir, recuperar cultura política sindical de nuestros compañeros y compañeras en todos

los espacios de debate. “Si la responsabilidad la tienen (por viajes con licencias médicas), tienen que salir del servicio público porque es un daño al Estado y función pública”.

los espacios de debate.

¿Cuál es su mirada respecto de los funcionarios públicos que viajaron al extranjero con licencia médica?

“Nosotros tenemos una opinión nacional sobre ello, del rol y función que tiene la señora contralora general de la República, que lo entendemos como autoridad autónoma del Estado. Donde tenemos diferencias con ella, es en la forma que lo hace. Creemos que la forma de solucionar el tema de las licencias médicas se hace a través de mejorar los instrumentos de fiscalización y de asistencia, propios de regulación, pero también mejorar las condiciones de los compañeros que están en licencia médica (...) los compañeros y compañeras que están identificadas que hicieron mal uso de las licencias médicas, según la autoridad, tienen que pasar por instrumentos internos propios de cada servicio para que se vea la responsabilidad. Y si la responsabilidad la tienen, tienen que salir del servicio público porque es un daño al Estado y a la función pública. ☺